
 

第２回北九州市食育推進懇話会議題に関する懇話会後ご意見 

 

 

開催日時：令和５年７月２０日（木）１８：３０～２０：００ 

開催場所：北九州市役所３階第集会室 

第２回議事 

 議題１：確認事項 ア）第１回北九州市食育推進懇話会議事要旨 

               イ）本市の食を取り巻く背景について 

 議題２：次期北九州市食区推進計画体系（案）について 

   議題３：次期北九州市食育推進計画指標（案）について 

 

 

〇ご意見 

【木下構成員】 

 ・食育推進懇話会・食育推進計画を立てている北九州市が、食育の健康推進にはどのような取

組みをされているのかあれば知りたい（イベントをしている、健康診断で要検査や要観察者へ

対応など）。 

 

【西村構成員】 

・健康課題の「オーラルヘルス」はどの情報とも連動していないように感じる。また 1 項目ではな

い気がする。資料６では３番目に挙げられている。 

・本市の健康課題の副題が「高いナトリウム・カリウムバランス」「インスリン抵抗性」は市民に向

けて提言するには専門的な文言ではないのではないか。むしろ、副題はなくてもいいと思う。 

・資料６の次期北九州市食育推進計画（案）について、背景左の「こ食」は「孤食」にした方が伝

わるのではないか。 

・目指す市民の姿５ 「食の選択力を身に付ける」について 

  薄味、地産地消、環境に配慮があるので、「食の選択力を身に付ける」は必要ないのではない

か。 

・目指す市民の姿７「環境に配慮した食生活を実践する」の国産のものを購入するについて、海

外の食品でもオーガニックのものは沢山ある。国産については、削除しても良いのではないか。 

 

【黒田構成員】 

・目指市民の姿の中の「食に感謝する」について、これのみ現状説明や方法などの補足もなく、

どのようにしてこの目標を達成するのか、なぜこのスローガンが必要なのかの説明や手立てな

どがもう少し必要ではないかと感じた。具体的な書き込みがあれば、各現場での具体的な取

組みができるのではないか。 

 

資料１－２ 


